

BOLETÍN No. 700 ->>

La Quinta Noche de las Estrellas contó con aproximadamente 5 mil asistentes.

Mirar a través de un telescopio para concientizar a la gente y valorar lo que se tiene en la tierra: MRM.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes llevó a cabo la Quinta Noche de las Estrellas, evento que ofreció a la población de la entidad la oportunidad de poder visualizar constelaciones, estrellas, planetas como Júpiter, Marte, Venus, así como al Sol y la Luna; además de diversas actividades como conciertos, charlas sobre astronomía, rifa de telescopios por mencionar algunos.

Mariano Rodríguez Muñoz, integrante del Astroclub Aguascalientes, manifestó que la Quinta Noche de las Estrellas tuvo como tema principal el agua en el universo, donde se busca que la sociedad en general y la comunidad universitaria puedan concientizar sobre el cuidado de este recurso natural a través de charlas, observación de cuerpos celestes y proyección de cortometrajes.

Asimismo, señaló que la mayor parte de los asistentes a la Quinta Noche de las Estrellas fueron niños, lo cual, es muestra del gran interés de la infancia para acercarse a temas relacionados con la astronomía y el universo, por lo cual, dijo que es fundamental que la población de México y del estado tenga un acercamiento de manera accesible con la astronomía y pueda desarrollar sus conocimientos en la ciencia y la tecnología.

De igual forma, comentó que la UAA como parte del comité local de este evento, promueve temas relacionados al universo en la comunidad universitaria y la sociedad en general a través de la Noche de las Estrellas, además de mantener una vinculación constante con el Instituto de Astronomía de la UNAM y el Centro de Radioastronomía y Astrofísica.

Añadió que la Noche de las Estrellas se realiza en más de 43 sedes en el país, como lo es la Universidad Nacional Autónoma de México, el Instituto Politécnico Nacional, Academia Mexicana de Ciencias, CONACYT, Instituto Nacional de Astrofísica, entre otras.

Cabe mencionar, durante la Quinta Noche de las Estrellas se dieron cita alrededor de 5 mil personas, para observar cuerpos celestes como la Luna, Venus, Júpiter con aproximadamente 50 telescopios, además de participar diversas charlas relacionadas el agua en el universo, el Big Bang, proyección de cortometrajes, entre otras actividades.

La Quinta Noche de las Estrellas ofreció observación de cuerpos celestes a cerca de 5 mil agascalentenses

